



## El honoris causa a Ruipérez y Whitaker tendrá lugar el día 10

**E. A. S.**  
SALAMANCA

La ceremonia de investidura de doctores honoris causa a Germán Sánchez Ruipérez y de Stephen Whitaker por la Universidad de Salamanca tendrá lugar el jueves de la próxima semana, día 10.

Así lo anunció ayer la institución académica salmantina, que adelantó que el acto se desarrollará, como es habitual, en el Paraninfo del edificio de Es-

cuelas Mayores de la Usal a partir de las 12 horas.

El honoris causa al editor salmantino fue propuesto por el Instituto Universitario de Ciencias de la Educación, cuya directora, María José Rodríguez, será la madrina de Ruipérez.

Por su parte, el padrino del científico americano será Miguel Ángel Galán, catedrático del departamento de Ingeniería Química y Textil de la Usal, que propuso el reconocimiento. ■